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ABSTRAK 

  

            Skripsi dengan judul “Pengenalan Huruf melalui media flashcard untuk 

anak usia dini di TK Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung” ini ditulis oleh 

Faidathul Khoirunnisa`, NIM. 12206183077, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia 

Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri (UIN) 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung tempat penelitian di TK Aisyiyah Pulosari 

Ngunut Dosen Pembimbing  Dr. Phil. Syaifuddin Zuhri, M.A. 

 

Kata kunci: Pengenalan huruf 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengenalan bahasa pada pendidikan 

anak usia dini diharapkan mampu membuat anak memahami bahasa reseptif. 

Artinya anak dapat memahami bahasa, perintah dan aturan serta menikmati dan 

menghayati bacaan yang diajarkan di PAUD. Selain itu, perkembangan bahasa 

juga dapat mengekspresikan bahasa. Ekspresi verbal seperti kemampuan bertanya,  

kemampuan merespon, kemampuan berkomunikasi secara verbal, kemampuan 

melampaui pemahaman yang diketahui pada anak usia dini, sehingga anak bisa 

cepat lancar membaca dengan pengenalan huruf. 

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana flashcard dibuat?  (2)  

Bagaimana Efektifitas flashcard sebagai media pengenalan huruf    untuk  anak 

usia  dini? Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, Lokasi penelitian 

dilakukan di TK Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung, dengan 

mengoptimalkan  kehadiran peneliti dalam penggalian data yang digali 

berdasarkan dua sumber, yaitu: (1) data primer dan (2) data sekunder. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah 

reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, selanjutnya pengecekan 

keabsahan data temuan dengan kredibility, transferability, depenbility, dan 

confirmanbility. 

Skripsi ini bermanfaat bagi Kepala Sekolah TK Aisyiyah Pulosari Ngunut 

Tulungagung, sebagai sumbangan pemikiran dalam rangka meningkatkan mutu 

pembelajaran, bagi siswa TK Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung sebagai 

bahan kajian dan renungan untuk memperbaiki akhlak dan prestasi belajar. Bagi 

pembaca atau peneliti lain sebagai bahan masukan atau referensi yang cukup 

berarti bagi peneliti lebih lanjut.  

Hasil penelitian skripsi ini adalah (1) Flashcard dibuat dengan kertas 

karton ukuran 25 x 30 cm lalu diberi huruf abjad A sampai Z dan balik kertasnya 

diberi gambar kemudian dilaminating biar tahan lama, saat digunakan tidak 

mudah rusak Flashcard yang dibuat harus sesuai dengan tujuan pembelajaran 

yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan berbahasa dan bahasa pengantar 

anak usia dini.    Melalui  pengenalan huruf media flashcard anak menjadi  bisa 

dalam mengucapkan huruf vokal atau huruf abjad menjadi giat belajar.  

(2) Efektivitas flashcard sebagai media pengenalan huruf untuk anak usia dini. a. 

Membuat media flashcard lebih efektif dibanding dengan mengenal huruf saja. 

Dibuktikan dengan media flashcard, dimana lebih kreatif dibanding hanya 
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mengenal huruf saja. b. Membuat media flashcard berupa gambar dan kata-kata 

semakin menarik dibanding yang hanya mengenal huruf, dibuktikan dengan 

media flashcard anak lebih mengerti dibanding mengenal huruf saja. c. Lebih 

hebat anak dalam mengenal huruf melalui media flashcard, anak menjadi 

bersemangat dan penuh percaya diri.   
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ABSTRACT 

  

           The thesis entitled "Letter Introduction through flashcard media for early 

childhood at Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung Kindergarten" was written 

by Faidathul Khoirunnisa`, NIM. 12206183077, Department of Early Childhood 

Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic 

University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung where research was at TK 

Aisyiyah Pulosari Ngunut Supervisor Dr. Phil. Syaifuddin Zuhri, M.A. 

 

Keywords: Letter recognition 

 

This research is motivated by the introduction of language in early 

childhood education which is expected to be able to make children understand 

receptive language. This means that children can understand language, commands 

and rules as well as enjoy and live up to the reading taught in PAUD. In addition, 

language development can also express language. Verbal expressions such as the 

ability to ask questions, the ability to respond, the ability to communicate 

verbally, the ability to go beyond what is known in early childhood, so that 

children can quickly read fluently with letter recognition. 

The focus of this research is (1) How are flashcards made? (2) What is the 

effectiveness of flashcards as a letter recognition media for early childhood? This 

study used a qualitative approach. The research location was conducted at TK 

Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung, by optimizing the presence of 

researchers in extracting data based on two sources, namely: (1) primary data and 

(2) secondary data. Data collection techniques used are interviews, observation 

and documentation. The data analysis techniques used in this research are data 

reduction, data presentation, and conclusion drawing, then checking the validity of 

the findings data with credibility, transferability, dependability, and 

confirmability. 

This thesis is useful for the Principal of Aisyiyah Pulosari Ngunut 

Tulungagung Kindergarten, as a contribution of ideas in order to improve the 

quality of learning, for students of Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung 

Kindergarten as material for study and reflection to improve morals and learning 

achievement. For readers or other researchers as input or reference material which 

is quite meaningful for further researchers. 

The results of this thesis research are (1) Flashcards are made with 

cardboard paper measuring 25 x 30 cm and then given the alphabet A to Z and on 

the back of the paper are given pictures then laminated so they last long, not easily 

damaged when used Flashcards made must be in accordance with the learning 

objectives aims to improve language skills and the language of instruction of early 

childhood. Through the introduction of flashcard media letters, children become 

able to pronounce vowels or letters of the alphabet and become active in learning. 

(2) The effectiveness of flashcards as a letter recognition media for early 

childhood. a. Making flashcard media is more effective than just knowing letters. 

Evidenced by flashcard media, which is more creative than just knowing letters. b. 

Making flashcard media in the form of pictures and words more interesting than 
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those who only know letters, evidenced by flashcard media that children 

understand more than knowing letters alone. c. The better the child knows letters 

through flashcard media, the child becomes excited and full of confidence.  
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 خلاصة

 

  

 أطشٔزخ ثؼُٕاٌ "سعبنخ يمذيخ يٍ خلال ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ نهطفٕنخ انًجكشح فٙ سٔضخ             

Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung" كزجٓب Faidathul Khoirunnisa`  ،NIM. 

، لغى انزشثٛخ الإعلايٛخ فٙ انطفٕنخ انًجكشح ، كهٛخ انزشثٛخ ٔرذسٚت انًؼهًٍٛ ، خبيؼخ  12206183077

 TK Aisyiyah Pulosari عٛذ ػهٙ سزًخ الله رٕنَٕغبغَٕغ زٛث كبٌ انجسث فٙ (UIN) انذٔنخ الإعلايٛخ

Ngunut انًششف د. فٛم. عٛف انذٍٚ صْش٘ ، يبخغزٛش 

 

 فانكهًبد انشئٛغٛخ: انزؼشف ػهٗ انسشٔ

 

ْزا انجسث يذفٕع ثإدخبل انهغخ فٙ رؼهٛى انطفٕنخ انًجكشح ٔانز٘ يٍ انًزٕلغ أٌ ٚكٌٕ لبدسًا ػهٗ 

خؼم الأطفبل ٚفًٌٕٓ انهغخ انًغزمجهخ. ْزا ٚؼُٙ أَّ ًٚكٍ نلأطفبل فٓى انهغخ ٔالأٔايش ٔانمٕاػذ ثبلإضبفخ إنٗ 

بلإضبفخ إنٗ رنك ، ًٚكٍ أٌ ٚؼجش رطٕٚش ٔالاسرمبء ثٓب. ث PAUD الاعزًزبع ثبنمشاءح انزٙ ٚزى رذسٚغٓب فٙ

انهغخ أٚضًب ػٍ انهغخ. انزؼجٛشاد انهفظٛخ يثم انمذسح ػهٗ طشذ الأعئهخ ، ٔانمذسح ػهٗ الاعزدبثخ ، ٔانمذسح 

ػهٗ انزٕاصم انهفظٙ ، ٔانمذسح ػهٗ ردبٔص يب ْٕ يؼشٔف فٙ يشزهخ انطفٕنخ انًجكشح ، ززٗ ٚزًكٍ 

 .خ يغ انزؼشف ػهٗ انسشٔفالأطفبل يٍ انمشاءح ثطلالخ ثغشػ

( يب ْٙ فؼبنٛخ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ 2( كٛف رصُغ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ؟ )1ٚشكض ْزا انجسث ػهٗ )

كٕعٛهخ نهزؼشف ػهٗ انسشٔف فٙ يشزهخ انطفٕنخ انًجكشح؟ اعزخذيذ ْزِ انذساعخ انًُٓح انُٕػٙ ، زٛث رى 

، يٍ خلال رسغٍٛ ٔخٕد  TK Aisyiyah Pulosari Ngunut Tulungagung إخشاء يٕلغ انجسث فٙ

( انجٛبَبد انثبَٕٚخ. 2( انجٛبَبد الأٔنٛخ ٔ )1انجبزثٍٛ فٙ اعزخشاج انجٛبَبد ثُبءً ػهٗ يصذسٍٚ ، ًْٔب: )

رمُٛبد خًغ انجٛبَبد انًغزخذيخ ْٙ انًمبثلاد ٔانًلازظخ ٔانزٕثٛك. رمُٛبد رسهٛم انجٛبَبد انًغزخذيخ فٙ 

، ٔػشض انجٛبَبد ، ٔاعزخلاص انُزبئح ، ثى انزسمك يٍ صسخ ثٛبَبد انُزبئح  ْزا انجسث ْٙ رمهٛم انجٛبَبد

 .يغ انًصذالٛخ ، ٔلبثهٛخ انُمم ، ٔالاػزًبدٚخ ، ٔانزأكٛذ

ْزِ انشعبنخ يفٛذح نًذٚشح سٔضخ أطفبل أٚغٛب ثٕنٕعبس٘ َدَٕٕد رٕنَٕغبغَٕغ ، كًغبًْخ نلأفكبس 

ثٕنٕعبس٘ َغَٕٕد رٕنَٕغبغَٕغ كًبدح نهذساعخ ٔانزفكٛش  يٍ أخم رسغٍٛ خٕدح انزؼهى ، نطلاة سٔضخ أٚغٛب

نزسغٍٛ الأخلاق ٔانزسصٛم انزؼهًٛٙ. نهمشاء أٔ انجبزثٍٛ اٜخشٍٚ كًذخلاد أٔ يبدح يشخؼٛخ راد يغضٖ 

 .كجٛش نًضٚذ يٍ انجبزثٍٛ

عى  33×  22( ثطبلبد رؼهًٛٛخ يصُٕػخ يٍ ٔسق كشرٌٕ ثمٛبط 1َزبئح ْزِ انشعبنخ انجسثٛخ ْٙ )

ٚزى إػطبء انسشٔف الأثدذٚخ يٍ الأنف إنٗ انٛبء ٔػهٗ ظٓش انٕسلخ رؼطٗ انصٕس ثى رصفٛر ززٗ رذٔو  ثى

طٕٚلاً ، ٔلا رزهف ثغٕٓنخ ػُذ ٚدت أٌ ركٌٕ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ انًغزخذيخ يزٕافمخ يغ أْذاف انزؼهى انزٙ 

كشح. يٍ خلال إدخبل سعبئم رٓذف إنٗ رسغٍٛ انًٓبساد انهغٕٚخ ٔنغخ انزذسٚظ فٙ يشزهخ انطفٕنخ انًج

ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ ، ٚصجر الأطفبل لبدسٍٚ ػهٗ َطك أزشف انؼهخ أٔ أزشف الأثدذٚخ ٔٚصجسٌٕ 

 .َشطٍٛ فٙ انزؼهى

فبػهٛخ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ كٕعٛهخ نهزؼشف ػهٗ انسشٔف نهطفٕنخ انًجكشح. أ. خؼم ٔعبئظ  (2)

يؼشفخ انسشٔف. ٚزضر يٍ خلال ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ ، ْٔٙ  انجطبلبد انزؼهًٛٛخ أكثش فبػهٛخ يٍ يدشد

أكثش إثذاػًب يٍ يدشد يؼشفخ انسشٔف. ة. خؼم ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ ػهٗ شكم صٕس ٔكهًبد أكثش 

إثبسح نلاْزًبو يٍ أٔنئك انزٍٚ ٚؼشفٌٕ انسشٔف فمظ ، ٔٚزضر رنك يٍ خلال ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ انزٙ 

لأطفبل أكثش يٍ يؼشفخ انسشٔف ٔزذْب. ج. كهًب ػشف انطفم انسشٔف ثشكم أفضم يٍ خلال ٚفًٓٓب ا

 .ٔعبئظ انجطبلبد انزؼهًٛٛخ ، ٚصجر انطفم يزسًغًب ٔيًزهئبً ثبنثمخ

 

 

 

 

 

 


